

Un projet de loi de commerce avec Cuba est introduit au Congrès des États-Unis



Washington, 2 août, (RHC).- Ron Wyden, élu démocrate, membre du comité des finances du Sénat a introduit ce mardi au Congrès des États-Unis un projet de loi de commerce avec Cuba.

Le site web Insidetrade.com signale que le projet de loi vise à la levée du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété contre Cuba en février 1962.

À son introduction, ce projet de loi a eu le soutien, de six autres sénateurs démocrates. Cette initiative éliminerait les «principaux statuts qui codifient les sanctions» contre notre pays dont la loi Helms-Burton qui prévoit des sanctions contre les entreprises et les privés de pays tiers qui ont des relations commerciales avec Cuba et la loi Torricelli qui interdit les ports des États-Unis pendant six mois à tout bateau ayant touché port à Cuba.

Ron Wayden a souligné que son projet de loi offre une vision alternative sur l'avenir et encourage les échanges d'idées et le commerce entre nos deux pays.

Il a souligné que des dizaines d'années d'expérience ont démontré que le blocus ne va jamais améliorer la vie des Cubains et qu'il ne sert qu'à fermer aux exportateurs nord-américains un débouché naturel pour

des produits agricoles et manufacturés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137168-un-projet-de-loi-de-commerce-avec-cuba-est-introduit-au-congres-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba